



学力向上の取り組み3

1月29日(水)に英語の基礎学力コンテスト(スペリングコンテスト)を行いました。12月11日号で紹介したとおり、文花中学校では国語・数学・英語の基礎学力をしっかりと身に付けられるように、基礎学力コンテストを各1回ずつ、計3回行っています。今回のスペリングコンテストの合格率(80点以上)は、**1年91%、2年93%、3年90%**でした。英語の学力を伸ばす取り組みについて英語科主任の伊東先生にインタビューしました。

Q1. 合格率(基礎学力)を上げるための取り組みは?

A1. 本番のテストの前にプレテストを行い、まだ身に付いていない生徒は放課後残って勉強してもらいました。

Q2. 英語の基礎力として何が大切ですか?

A2. 必要な単語をしっかりと覚えること、声に出して音読すること、文法を理解し何度も使って身に付けることが大切です。英語はコツコツ努力すれば必ず学力が上がります。

Q3. 単語を覚えるコツはありますか?

A3. 繰り返しイメージし、声に出しながら書くことがコツです。



例えば飲む:drinkならば飲むイメージをして実際にその動作をしてみたりしながら発音し、何度も書いて覚えてみてください。また読めない単語はタブレット端末で音声を聞いて、発音できるようになってから書きの練習をすることで覚えるのが楽になります。

小学生の皆さんにも読んでもらえるように漢字に読み仮名を付けています。本校ホームページもご覧ください。

